

Ohr: Bundesstraße 83 wird ab Dezember wieder in eine Richtung freigegeben

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 17. November 2016 um 12:31 Uhr

Bauarbeiten am Ohrberghang:

Bundesstraße 83 wird ab Dezember wieder in eine Richtung freigegeben

Donnerstag 17. November 2016 - **Ohr (wbn)**. Die **Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr** stellt ab dem **30. November** die **Verkehrsführung am Ohrberghang** um.

Für Autofahrer bedeutet das: Voraussichtlich ab Samstag, 3. Dezember kann die Bundesstraße 83 wieder in Richtung Hameln befahren werden. Der Verkehr aus Hameln in Richtung Bodenwerder wird weiterhin über die bekannten Umleitungen geführt.

Fortsetzung von Seite 1

In einer Mitteilung der Behörde heißt es: „Für die Verkehrsführung standen zwei Alternativen zur Verfügung: entweder zwei Baustellenampeln jeweils im Bereich der Stützwände mit wechselseitiger Freigabe des Verkehrs für beide Richtungen oder eine Regelung ohne Baustellenampeln im Einrichtungsverkehr in Richtung Hameln. Die Entscheidung fiel zugunsten der Verkehrsführung im Einrichtungsverkehr, weil diese die Belange des Einzelhandels, insbesondere in der Vorweihnachtszeit, am besten berücksichtigt und die wenigsten Behinderungen für die Verkehrsteilnehmer erwarten lässt.“

Innerhalb der bevorstehenden Bauphase sollen weiter sogenannte Kopfbalken an den Stützwänden angebracht und mit Geländern ausgestattet werden. Außerdem werden die Verblendarbeiten an den Stützmauern fortgesetzt. Insgesamt seien die Arbeiten „wie geplant gut vorangeschritten“.